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L'enregistrement audio de la pr1sente s6ance du conseil municipal est consultable en mairie.

Conlrnune de Chati‖ On…sur…Cha:aronne

PROCES… VERBAL DU CONSEIL MUNICiPAL
Du:undi 9 ianVier 2023

L'an deux mille vingt-trois le lundi neuf janvier d dix-huit heures trente, le Conseil Municipal de la

Commune de ChAtillon-sur-Chalaronne, s'est r6uni en mairie, aprds convocation en date du 3 janvier
2023, sous la pr6sidence de Monsieur Patrick MATHIAS, Maire.

Monsleurle Malre ouvre la sё ance et procёde a llappel des conseillers:

Etaient pに sents:M MAttHIAS― Mme B:A」 OUX― M JACQUARD― M MORIN― Mme ROBIN― M
MARTINON― M CURNILLON― Mme RAVOUX― Mme SOUPE― Mme CARLO丁 M̈AR丁 lN― Mme
BROCHARD― M DI CARLO¨ Mme BU」 ALANCE MERLIN― Mme FEl‐「ET―RICHONNIER― M
DECOMBLE― M DUPUPE丁 ―M LEGRAS― Mme D'ALMEIDA― M FROMON丁

Absents avant donn6 un pouvoir:M PERREAULT reprOsentO par M MAR丁 INON― Mme BAS―
DESFARGES reprё sentё e par Mme ROBIN― M GINDRE reprё sentё par M」ACQUARD― M POCHON
repr6sentё  par M MORIN― Melle ROUSSEL repに sentёe par Mme BIA」 OUX― M JANNEttreprё sentё

par M LEGRAS― Mme COLLOVRAY reprё sentOe par Mme D'ALMEIDA
Absente:Mme COUttURIER

Mme Sylvie BIA」 OUX est ёlue pourremp‖「 les fbnctions de secrё taire de sOance

Monsieur le Maire souhaite d tous la meilleure ann6e possible pour 2023 et plus
particulierement ses v@ux de sant6. La c6r6monie des v@ux n'aura exceptionnellement pas
lieu cette annee, 6tant donn6 que l'espace Bel Air est ferm6 dans le cadre des 6conomies
d'6nergie.

Monsieur le Maire informe les conseillers que Madame Aur6lie PERRIER a int6gr6 ce jour le
service communication, d mitemps et jusqu'au 16 mai 2023, afin de pallier le cong6 longue
maladie de Fabienne FLORIT, charg6e de communication. Un grand merci d Lou-Anne
BUTILLON, apprentie en communication, pour avoir assur6 ces derniers mois les tAches les
plus urgentes, dont l'6laboration du nouveau calendrier des manifestations et du prochain
hors-s6rie du bulletin municipal.

La nesion @
Auvergne-Rhone-Alpes
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Approbation du compte… rendu du consei:municipa:du 5 d6cembre 2022

Monsieur le luaire indique aux ёlus que le compte― rendu de la derniё re sёance du Conse‖
Municipal sera sournis a leur apprObation lors de la procahine rё uion,le 30 1anvier 2023

Rapport n° 1:demande de subVention al'Age璽⊆g Nationale du Sport pouria r6novation

energ6■que des 6quipements sportifs

Monsieur MORIN:le seⅣ ice Equipements sportrs de la DSDEN de l'Ain a conlrmё ,le 12
dёcembre 2022,la pOssibilitё  de so‖ iciter un re‖ quat de subvention auprё s de l'Etat,au titre

de la 《renovatiOn ёnergetique et mOdernisation des ёquipements sportifs structurants》
L'aide financiё re rnaxirnale de l'Etat pourrait atteindre 79 0/O du rnontant des travaux,soit 1 05

000 C pourle dossier prё sentё  Les travaux envisagё s consistent a remplacerles Oclairages
classiques des gymnases, stade Hyvernat et ha‖ e de tennis par des dispositifs LED ‖se
repartissent conlme suit:

Demande de subventions lcononlie di ёnergie

CHATILLON SUR CHALARONNE
DEPENSES HT DEPENSES TTC

Eclairage gymnase Hyvernat devis luminem 27500,00C

39177,00C

44000,00C

17962,00C

2102,00C

132330,00C

33000,00C

47012,40C

52800,00C

21554,40C

2522,40C

158796,00C

Eclairage stade Hyvernat Devis Babolat

Eclairage gymnase Europe devis luminem

Eclairage Halle tennis devis luminem

Capteur connecte pando 2

Total des D6penses pr6visionnelles

Les gains pr6visionnels estim6s pour la collectivit6, en termes environnemental et financier,
sont les suivants .

Equipements

Consommation
6lectricit6

annuelle 2022
(KW

Gain KVV/an
Gain tonnes

de c02
Gainen€/an

Hyvernat 44028
23091 2,08 3925,02C

Gymnase Europe
57803 30316 2,73 5153104C

Halle tennis
54572 28621 2158 4865,00C

Tota:
156403 82028 7,39 13943,06C

Ce dossier relatif aux 6conomies d'6nergie a dejd fait l'objet d'une demande de subvention
auprds de la R6gion Auvergne Rh6ne-Alpes. Le montant de subvention r6gionale sera
r6ajust6 en fonction de l'aide accordee par l'Etat via l'Agence Nationale du Sport.

Madame D'ALMEIDA : en tant qu'6quipement sportif, la piscine est-elle concern6e ? Est-elle
6quipee de dispositifs LED ?

Monsieur le Maire : la piscine est en d6legation de gestion complete (contrat de DSP).
Equalia a fait proc6der, d ses frais, au changement de tous les 6clairages du spa et des
bassins avec des systdmes de LED.

Monsieur FROMONT : pour information, que sont les < capteurs connect6s > ?
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Monsieur ie Maire : ces capteurs seront insta‖ 6s う ドёcole prima re Comrnerson, pour
conna↑tre exactementle taux de C02 danS Chaque sa‖ e de classe etla temp6rature ambiante
Un s te lnternet de suivi et de statistiques est d6diё  au dispositif

Le Consei:Municipa:,sur proposition du Maire et aprё s en avoir d6‖ bere a:'unanirnit●

(26 voix pour), apprOuve :e prolet de r`novation de l'6clairage de ces 6quipements
sportifs,pour un montanttotal de travaux de 132 330 C ‖l'autorise a sO‖ iciter les aides
pubiiques au taux maximum aupres de:'Agence Nationa:e du Sport

Rapport n°2:approbation du zonage d'assainissement des eaux pluvia:es(ZAEP〕

MonsieurJACQUARD:aprё s avoir 6tabl un sch6ma directeur d'assalnissement en 2012,ia
Commune de Chati‖ on―sur― Chalaronne a d6cidё  de crё er un schё ma d recteur des eaux
pluviales en 2018 Ces 6tudes ont permis d'61aborer un diagnostic de fonctionnement des

r6seaux et un programme d'act ons dans le but d'amё lorerle systё me d'assalnissement La
V Ile a souhait6 mettre en place un zonage d'assainissement des eaux pluviales(ZAEP)en
cohёrence avec le Plan Local d'Urbanisme(PLU)

Le ZAEP prё voit:
―des prescriptions surl emprise des zones urbaines et a urbaniser,
―la sё paration stricte des r6seaux EU et EP a l'6che‖ e de la parce‖e ou du prolet,
―|'interdiction de releter des eaux pluviales dans le r6seau d'assainissement eaux usё es,
― la gest on oblgatoire des eaux pluviales par inf‖ tration sur les secteurs dё pourvus
d infrastructures eaux pluviales,
―surles secteurs 6quipё s d infrast「 uctures pourla gestion des eaux pluviales, 'infiltration sera

pr v‖6916e ou a d6faut un relet par d6bit r6gu16 sera autoris6

Le dossier d'enquete publique pourl'approbation du ZAEP a ёt6 6tabli parle bureau d'6tudes

Rё a‖t6s Environnement, en coHaboration avec les services techniques municipaux
L'ouverture et l'o「 ganisation de l'enquete publque a ёtё prescrite par arret6 municipai n° A―

2022-199 du 27 septembre 2022 Les rnesures dinformation du public et de publct6s 16gales

Ont etё mises en∝ uvre via les panneaux officiels,le panneau lumineux,le bu‖ etin municipal,

le site internet etles annonces dans la Voix de l'Ain et Le Progrё s Le Commissaire enqueteur
a assur6 trols permanences:le mercredi 19 octobre 2022,le iour de l'ouverture de l'enquete,

le samedi 5 novembre 2022,le vendredi18 novembre 2022,jejour de c10ture de l'enquё te

Aucun courrier ni courriel ne sont parvenus en mairie pendant l'enquete une cOntribution

ёcrite a 6tё  insё rёe dans ie reglstre d'enquete 10rs de la derniё re permanence Les questions
posёes et les demandes d'6cla rcissements concernalent renvirOnnement du Moulin de
l Ecue‖ e surla Chalaronne
Par sa dё cision du 7 octobre 2021 et en applica‖ on du CodelEnv「 onnement,la MRAe(ou
autOntё  en宙 ronnementale)n'a pas soumisle prolet de zonageう ёvalualon environnementale

Les conclusions du Commissaire enqueteur sur ce dossier sontles suivantes i《 とe dossler
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Le Commissa re enqueteur a dOnc ёmis,le 8 dёcembre 2022,un avis favorable concernantla
mise en place d'un ZAEP sur Chati‖ On_sur― Chalaronne

Le Conseil Municipal,sur proposition du Maire et apres en avoir d`lib`r`al'unaninlit6

(26 voix pour), apprOuve le zonage d'assainissement des eaux pluviales(ZAEP)de
Chati‖ on‐sur‐Cha:aronne,qui sera annex6 au Pian Loca:d'Urbanisme communa:.

RappOrt n°3:organisation de l'6tape du Tour de France du 14 iui:iet 2023

Monsieur le Maire: comme vous ie savez tous d6sormais Chat‖ On_sur―Chalaronne
accueilera l'6tape du Tour de France du 14 ju‖ let 2023 La premiё reにunion officie‖ e de
pr6paration de l'6v6nement aura lieu en pr6fecture ce 24 janvler Nous avons recu un cahier

des charges techniques L'ё tape partira de Chati‖ On pour arriver au Crand Colombler,sot138

kiomёtres parcourus Dans a mesure o由 le dё llё du 14 juillet a Pans sera dlffusё  sur TFl,

France 2 prendra rantenne le matin a partir de 9 heures,avec un d6part de Chati‖ Onぅ 13h59
A minirna,40 000 personnes seront sur place le jour」 ,soti'6quivalent de la population de
Bourg―en― Bresse Le Vilage du Tour et toute la partie 10sen′ ёe aux pe「 sonna it6s seront

insta‖ёs du cOtё de l'()fFice du Tourisme,en haut de la piace du Champ de foire Le d6part

sera donn6 devant le restaurant Le Napo16on et passera parla rue Pasteur, puis parla rue

Barrit, en di「ection de Vi‖ ars― les― Dombes il n'y aura qu'un sens de circulation pour les
v6hicules― dё s le 13 ju‖ iet Le g ratoire de la route de Thoissey appelё 《PPO》 sera le site

d'arriv6e de tous les vё hicules logistiques et techniques Le parking de Mondovёlo sera

complёtement bouclё  pour rorganisation du Tour,tout commel'avenue Raymond Sarbach,le
parking Montpensier,et 'avenue C16ment Desormes

Quelques  chiffres i  ドorganisation,  c'est 22  6quipes  sportives,  176  coureurs,  294

accompagnateurs,4 500 personnes accr6ditё es,45 gardes r6publicains motocycl stes,2400

vё hicules, 2 000 1its r6servё s chaque lour Au niveau de rhёbergement,tous les hOtels du
secteur sont r6servё s 16 000 personnes sont accrё dit6es sur l'ensemble du Tour, 24000
gendarmes mobilis6s(dOnt 450 sur notre ёtape)et en moyenne entre 12 et 15 m lions de
tё lёspectateurs chaque lour  La caravane publicitalre, comprend 160 vё hicules, 600
personnes,25 semi― remorques,pour15 mi‖ ions de cadeaux distr bu6s

Les mёdias concern6s: 100 cha↑ nes de tё lёvislon,70 radios,400 titres de presse,70 stes
internet,2 269 journa‖ stes surle Tour qui repr6sentent 39 nations 4 222 heures de difFusion
planёtaire sont assurё es par 92 chaines de TV couvrant 190 pays, soit 3,3 mi‖ iards de
contacts tё lёvis6s a travers ie rnonde

Le grand podlum sera implant6 au fond de la place du Champ de foire oむ se prёsenterontles
coureurs le matin Une partie du pub‖ c sera placё surle Champ de fo re et pourra demander
des autographes …

Nous aurons donc besoin de bё nёvoles des assoclations et d'habitants volontaires pour gё rer

les parkings visiteurs (5 000 vё hicules)et Organiser tous ces cheminements (pOSe de
signa16tique et de f16chage)Nous a‖ ons aussi devoir cr6er un centre de presse de 800 m2:
respace Bel Air correspond parfaitement a cette demande

La V‖ e de Chati‖ On_sur―Chalaronne a obtenu le soutien financier du Dё partement de l'Ain,う

hauteur de 35 000 C,etdela Communautё  de Communes dela Dombes,qui sera t a priori de

35000C
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Des commissions vont etre cr66es . une commission stationnement, qui est l'une des plus
importantes, une commission communication, une commission s6curit6, pour les points de
vigilance et de secours, avec les pompiers, et une commission gestion des d6chets.
L'organisateur du Tour de France s'engage d fournir I'ensemble des poubelles et autres
dispositifs de collecte des d6chets, et e rendre le site compldtement propre dds 15 heures.

Nos restaurateurs seront ( sur le pont >, mais au-deld, pour repondre i la demande colossale,
les associations pourront aussi proposer de la restauration rapide d emporter. Au niveau de la
d6coration vue d'h6licoptdre, nous devons relever le defi avec la Communaut6 de Communes,
ainsi que les entreprises locales. Nous mettrons en avant nos fameux labels < Villes et villages
fleuris >, Fleur d'Or, etc. Lors des c6r6monies des vceux dans les diff6rentes communes du
secteur, le Tour de France est v6cu comme une fiert6 par l'ensemble des habitants du territoire
de la Sa6ne d la Dombes.

Pour m6moire, en 2011, le t6l6thon avait mobilis6 1 400 b6n6voles d Ch6tillon ! De
nombreuses associations se sont d6jA manifest6es : le club cycliste, le club de hand, celui de
karat6, le judo, le football club, ... Le centre social La Passerelle souhaite aussi s'investir.
Diff6rents 6v6nements auront lieu d partir de mars : les ( 100 jours avant ), la Dict6e du Tour,
une Journ6e v6lo. Le feu d'artiflce d l'espace Bel Air n'aura pas lieu Ie 13 juillet comme
d'habitude, mais le 14 juillet, notamment parce que nos 6quipes techniques seront la nuit au
Champ de foire pour am6nager le centre-ville.

Ce sera une grande f6te, une belle manifestation en perspective. Bien s0r, les 6lus seront tous
mobilis6s.

Monsieur LEGRAS : les besoins en parkings pour l'accueil de l'organisation et des visiteurs
seront 6normes, qu'est-ce qui est pr6vu d ce jour ?

Monsieur le Maire : les techniciens d'ASO sont d6jd venus quatre fois d Chitillon-sur-
Chalaronne pour rep6rer les espaces disponibles. lls ont confirm6 que nous avons toutes les
capacites d'accueil n6cessaires. Une partie du stationnement sera situ6 d I'ext6rieur de
l'agglom6ration, dans des champs. La zone artisanale et industrielle sera ferm6e, MSA
GALLET et MYLAN / VIATRIS ouvriront leurs parkings. Des possibilit6s existent aussi e
l'hippodrome et sur le parking du colldge. Si des v6hicules restent sur la place du Champ de
foire, la fourriere sera actionn6e.

Monsieur FROMONT : comment la coordination et le pilotage global vont-ils 6tre organis6s ?
Comment seront organis6es les diff6rentes commissions ? Vat-il y avoir un appel au
volontariat ?

Monsieur le Maire : nous serons fix6s en partie sur I'organisation et les contraintes aprds la
r6union du 24 janvier en pr6fecture. Une premidre r6union sera d6di6e aux commergants et
aux entreprises a l'Etoile, puis une seconde sera consacr6e aux associations et aux
particuliers. Plusieurs r6unions auront lieu pour informer et mobiliser. Les personnes pourront
s'inscrire dans les commissions. Au niveau du Conseil Municipal, chaque adjoint va prendre
en main une commission, en bindme si besoin, et sera r6f6rent sur une th6matique : parking,
alimentation, petits travaux (parexemple, l'abribus de l'Office du Tourisme devra 6tre d6mont6
pour le Village du Tour), .... Vous pourrez vous inscrire dans les commissions qui vous
int6ressent, et plus largement les habitants de la Commune, mais aussi du territoire. pour le
pilotage global, il sera assur6 par les Maire / DGS / DST.

Rapport n'4 : informations sur les D6clarations d'lntention d'Ali6ner

La liste des DIA pr6sent6es en commission urbanisme le 15 d6cembre 2022 a 6t6 jointe d la
note de synthdse.
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Rapport n"5 : informations du Maire

Monsieur le Maire : les chiffres concernant les demandeurs d'emploi sont les suivants au 15
novembre et au 15 d6cembre 2022 : Nombre total de demandeurs : 234 / 233. Hommes : 119
/ 117. Femmes : 115 I 118. lndemnisables . 170 I 173. Non indemnisables : 64 / 60.

Le recensement de la population va d6marrer d partir du 19 janvier. L'6quipe d'agents
recenseurs a d6jd commenc6 a reperer toutes les rues et logements. lls vont deposer
prochainement dans chaque boite aux lettres un courriertype qui incite les habitants a
s'inscrire directement sur internet pour transmettre les informations.

La Poste a rouvert ses portes la semaine dernidre. Nos agents techniques ont donc pu
commencer les travaux des abords et ext6rieurs du b6timent: am6nagement des accds,
d6placement du passage pi6ton, cr6ation de deux places handicap6s (une de chaque c6t6 de
la rampe), cr6ation d'un passage en mode doux qui va partir de Ia place du Champ de Foire
pour aller jusqu'd la caserne des pompiers.

Les travaux du camping-car Park ont aussi d6marr6 vers le parking de la piscine. Huit arbres
malades ont 6t6 coup6s. Dix seront replant6s plus tard. L'objectif d'ouverture est fix6 en avril
2023.

Nous avons obtenu une subvention du D6partement de 13 043 €. Cette aide compl6mentaire
permettra de r6utiliser les eaux traitees par la future station d'6puration.

Le Tribunal judiciaire de Bourg-en-Bresse a condamn6 le '15 d6cembre 2022la SCI du Moulin
de l'Ecuelle d verser d la Commune une somme de 2 000 €, consid6rant que la SCI ne justifiait
d'aucun droit sur le canal de fuite de la Chalaronne.

Rapport n'6 : informations des Adioints

Madame BIAJOUX :

- Le FC Dombes-Bresse avait invit6 hier un club handisport pour une d6monstration de foo!
fauteuil en salle.
- Le calendrier des f6tes sera distribu6 prochainement dans les boites aux lettres des
habitants.

Questions diverses :

Monsieur le Maire : les r6ponses au courrier de I'opposition pour ce conseil municipal feront
I'objet d'une 16ponse 6crite des services d'ici le 18 janvier. Annie ROBIN va r6pondre i la
question orale.

Madame ROBIN : je vous donne lecture de la question : < Lors du dernier Conseil municipal
de ddcembre 2022, nous avons valid6 le projet du rdglement int6rieur de I'Ecole de musique.
Lors des d6bats, Madame COLLOVRAY vous a signifi€ que notre groupe serait en mesure de
proposer une personne comme membre reprdsentant la Commission culture pour le Conseil
d'6tablissement Efes-vous en mesure ce jour de nous communiquer les personnes
pressenties composant ce Conseil ? A ce titre, it quelle p'riode sera cre6e cefte instance et
quand sera-t-elle operationnelle ? >
Conformement d ce qui a et6 vot6, le Conseil d'6tablissement sera compos6 de Monsieur le
Maire, de l'Adjoint au maire en charge de la culture (moi-m6me), d'un membre de la
commission culture - si Madame coLLovMY le souhaite, elle pourra intervenir d ce niveau-
li - le Directeur de l'Ecole de musique, un professeur de l'Ecole de musique d6sign6 par ses
pairs, un repr6sentant des 6ldves de chaque discipline d6sign6 .par ses pairs et un
repr6sentant des usagers de l'Ecole de musique. La Directrrce de l'Ecole souhaiterait que
soient mis en place ce rdglement int6rieur et ce Conseil d'6tablissement d partir de la rentr6e
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prochaine, c'est-a-dire en septembrc 2023, avec les parents d'6ldves qui seront d6sign6s en
septembre.

Monsieur le Maire cl6t la s6ance en remerciant le public, la presse et le service communication
pour leur pr6sence.

La s6ance est lev6e a 19h55.

***

Approbation du PV / Observations :

々ッ
/どで協流戯∠

Le prochain Consei! Municipal aura lieu le lundi 30 ianvier 2023 it f 8 heures 00.

Le Maire
Patrick MATHIAS
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